

Neue Ärzte für das MVZ in Bad Bramstedt

Die Praxis für Orthopädie und Unfallchirurgie im **Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ)** des Klinikums Bad Bramstedt erweitert ihr Angebot. Die Ärzte Roman Mroz und Robert Thieme gehören seit wenigen Tagen zum orthopädischen Team des MVZ. Beide Fachärzte sind langjährig als Orthopäden und Unfall-

chirurgen im **Klinikum Bad Bramstedt** tätig und leiten dort in Doppelfunktion kommissarisch die Klinik für Orthopädie und Rheumatologische Orthopädie. „Die Tätigkeit der beiden Ärzte in der Klinik für Orthopädie sowie in der Praxis für Orthopädie im MVZ hat den Vorteil, dass Patienten vom ersten Besuch in der

Praxis bis hin zu einer stationären Versorgung im Krankenhaus von denselben Ärzten betreut werden können“, teilte die Klinik mit. „Das optimiert die Abläufe und bietet **kurze Wege** für die Patienten.“ Das MVZ besteht aus Praxen für Radiologie, Orthopädie, Unfallchirurgie und Kinderorthopädie. tz